



25 Jahre Firma „Ferrotron“ in Moers

Mit Sekt wurde gestern bei der Firma „Ferrotron“ Elektronik GmbH (Meß- und Regeltechnik) am Schürmannshütt in Moers auf das 25jährige Jubiläum angestoßen. Gemeinsam mit den beiden Geschäftsführern Norbert Schmitz (2. von links) und Rolf Lamm (Mitte, mit seiner Lebensgefährtin Dr. Susanne Meisert) freuten sich Irmgard Weidenbach-Schmitz, Gesellschafterin Marlies Mach und Klaus Schwarz von einer befreundeten Werbeagentur über das „25jährige“. Auch Bürgermeister Wilhelm Brunswick gratulierte zum Firmenjubiläum. RP-Foto: Klaus Dieker.